



Année 1995-96 Président : Michel FROMAGEAU



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660^e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

Réunion statutaire du 07 novembre 1995

Président de séance : Mr Michel FROMAGEAU

Excusés : Mrs Jean FOUCHE (raison médicale évoquée plus loin), Alain GARCIA et Jean MICHAU

Présences Extérieures : Paul DESCAMPS le 30 octobre à Deauville et Gerard ALLAIRE le 25 octobre à Eaubonne

Début de séance à 20h18. (enfin premier coup de cloche)

Début réel à 20h21 (deuxième coup de cloche)

Le président nous donne des nouvelles de notre ami Jean Fouché. L'alerte est moins grave que prévue et l'ablation ne sera pas nécessaire. Jean Weber, ayant visité notre ami, nous a confirmé la convalescence du membre. IL devrait être de retour dans son foyer pour la fin de semaine.

Il est rappelé trois réunions au niveau du district:

- Le samedi 2 décembre 1995 Séminaire pour l'expansion : accroissement des effectifs
- Le samedi 9 décembre 1995 Conférence sur la fondation Rotary
- Le samedi 15 mars 1996 Conférence de district (nous vous le rappellerons)

Samedi et dimanche dernier : premier week-end de la St Martin : un chiffre de recettes pour le parking qui laisse augurer un bon résultat pour l'ensemble de l'opération. Il faut une bonne mobilisation pour la semaine à venir, un record est à battre. Le commandant Hubert et la Chef Hôtesse Jeanine nous attendent.

Dans le cadre de la foire au cours du dernier week-end les boulangers du Val d'Oise animés par "the chief" Jacques Valadon ont frisés le record de la pièce montée :

- à 7h00 du matin début de la cuisson du sucre et de la collecte des choux dans tout le département ;

- à 8h30 début de l'érection par la pose de la première boule;

- à 15h00 fin de l'édification avec 34231 choux sur 39852 préparés. Début de la vente : 27000 frs récoltés pour un don à l'hôpital de Pontoise et l'achat d'un fauteuil pour un handicapé de soisy. Chapeau messieurs de la Boulange. Applaudissements respectueux des rotariens.

Le mardi 21 novembre les rotariens sont conviés à se faire saigner avec leurs épouses. apéritifs puis dîner au centre de transfusion devrait permettre de rétablir la perte des Gamma GT consécutive à cette succion. Puis une causerie de la part du directeur dudit centre devra nous convaincre de l'utilité d'une bonne saignée. 50 à 60 hypersanguins du club sont espérés pour cette cérémonie vampiresque.

Appel de la deuxième épreuve du pentathlon: essayons de vaincre avec plus de gloire le 26 novembre

Concernant la soirée de l'amitié du 17 février 1996, et plus particulièrement l'opportunité de la plaquette, notre penseur Michel Mélé est en pleine réflexion sur le but et les moyens.

A la demande du Président et sans préparation, Claude Aubourg nous a ébauché quelques idées sur l'indépendance de la BF. Cette institution rendue autonome depuis le 01 janvier 1994 l'est elle réellement? Cette noble institution a toute latitude pour maintenir son devoir de politique monétaire et de garder un franc stable. Notre grand argentier n'a t il pas la possibilité d'influencer le gouverneur. Vaste débat à approfondir. Notre ami Claude lors d'une future causerie pourra nous en convaincre. Ne pourrait on pas prévoir occasionnellement une soirée pour traiter d'un sujet d'actualité comme celui-ci ? A programmer en fonction des événements.

Distribution par le responsable adéquat du programme modifié et joint au présent bulletin.

Dans une fin de séance agitée Gérard Allaire nous a parlé de la soirée de la lutte contre la morosité au Relais Ste Jeanne le vendredi 17 novembre. s'inscrire dans l'allégresse.

Fin de séance à 20h47 par suite de comité.

Le Commandant Bulletinier